

INVERSIÓN DE LA FIRMA ESTATAL POR US\$5,1 MILLONES:

SEA admite a trámite evaluación de proyecto de Enami "Complejo Productivo Sur", ex Planta Delta

La iniciativa considera aumentar la altura del muro confinado del Depósito de Relaves Espesados del complejo ubicado en la comuna de Ovalle, con el objetivo de extender en tres años y siete meses su vida útil. Para la empresa, la faena productiva es fundamental, "ya que su continuidad operacional es esencial para el impulso de la pequeña y mediana minería y el desarrollo regional".

La directora Regional del Servicio de Evaluación Ambiental (SEA) en Coquimbo, Karina Fuentes, acogió a trámite la Declaración de Impacto Ambiental (DIA) del proyecto "Extensión de Vida Útil Complejo Productivo Sur (Ex Planta Delta)", presentado por la Empresa Nacional de Minería (Enami), iniciativa que considera una inversión de US\$5,1 millones.

La propuesta presentada por la estatal contempla la extensión de la vida útil en tres años y siete meses para las instalaciones, ubicadas en la comuna de Ovalle, provincia del Limarí. Unas 300 personas trabajarán en su fase de operación.

Los trabajos pretenden aumentar la altura del muro confinado del Depósito de Relaves Espesados, con lo cual esta obra

tendrá una capacidad para almacenar 2,2 Mt de relaves espesados adicionales a las ya aprobadas (10 Mt según RCA N°32/2008 de la Comisión Regional del Medio Ambiente de la Región de Coquimbo).

"Para extender la vida útil de las instalaciones del Complejo, solo se requiere aumentar la altura de tres secciones del muro confinado del Depósito de Relaves Espesados en 2,4 metros, respecto de la altura que actualmente presenta, la cual corresponde a 6 metros", indicó Enami en el documento que se someterá a discusión por los organismos técnicos correspondientes.

En el resto de las instalaciones y actividades relacionadas con la operación de la faena minera no existirán modificaciones, vale decir no hay cambios en tasa de extracción de mineral desde la mina Panulcillo, no se aumenta la tasa de procesamiento de mineral en Planta de Chancado de Sulfuros y Óxidos, así como tampoco se modifican las superficies del Botadero de Estériles y Depósito de Ripios, entre otros.

La gerenta de Sustentabilidad y Seguridad de Enami, Claudia Azola, destacó que para la compañía este proyecto es importante, porque la ex Planta Delta, hoy



Claudia Azola, gerenta de Sustentabilidad y Seguridad de Enami.

Complejo Productivo Sur, "es una faena productiva fundamental, ya que su continuidad operacional es esencial para el impulso de la pequeña y mediana minería y el desarrollo regional".

"En Enami, estamos comprometidos a operar de manera responsable, en armonía con el medio ambiente y nuestras comunidades", agregó.

Cabe señalar que, durante el presente año, Enami realizó la reestructuración organizacional de Planta Delta, con un nuevo modelo de gobernanza que considera la administración conjunta de planta, mina y abastecimiento/poderes de compra, bajo el nombre Complejo Productivo Zona Sur.

